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1. Lectura del acta anterior 
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4. Temas de Vice Rectoría de Extensión 

5. Temas de Vice Rectoría de Administración 

6. Varios  

 

1. Lectura del Acta anterior: Se aprueba sin observaciones. 

 

2. Temas de Rectoría:  

 El Rector informa de las siguientes actividades:  

 Reunión con directiva transitoria de CEPAIN y la DEM para revisar acuerdos y 
compromisos. 

 Reunión protocolar con la 1° Comisaria de Carabineros a cargo del cuadrante. 

 Reunión con directiva electa de CAIN y una productora para organización de Día del 
Alumno. 

 Reunión con profesores nuevos 2014-2015. 

 Reunión en liceo 4 con Directores de Colegios de la comuna. 

 Reunión con museo Eduardo Frei Montalva y compromete invitaciones que serán 
enviadas a los Docentes.  

 Ceremonia en que asume nueva directiva de CAIN 

 Miércoles 15 se realiza CE y se programa una nueva reunión, dada la cantidad de temas. 

 Recepción a profesores de la Organización de estados interamericanos (OEI) por 
organización de centro de aprendizaje 

 Ceremonia de entrega de certificación A1 de Idioma Alemán, con Director de Estudios 
del “Goethe Institut”. 



 Reunión con UTC de Paris con sede en Viña del Mar y se exploran alternativas para los 
estudiantes.  

 Reunión el sábado 18 con la DEM y JUNAEB por beneficios disponibles de esta 
institución. 

Se informa, para la semana presente de Reuniones con: Directores de colegio de la comuna, 
CEPAL y CAIN. 

 

3. Temas de Vice Rectoría Académica 

La reunión de inducción superó las expectativas de asistencia, fue una actividad 
estimulante con espacio para escuchar a los profesores y un recorrido por biblioteca. Se 
dan agradecimientos por la disposición de los Departamentos. 

Reitera solicitud de información solicitada con anterioridad de horario de los profesores 
Jefe e incorporar a los Profesores de Asignatura. Especialmente por necesidades de 
Apoderados y de la Dirección. Religión pregunta si esta hora está incorporada en la carga 
horaria, el Inspector Mendoza aclara que no, y el Rector señala todo profesor tiene una 
obligación moral de establecer este espacio y que si se requiere contar con tiempo y 
espacio, se puede ver con las instancias que corresponda. Lenguaje indica que el conducto 
regular es que se solicite a los Profesores Jefe, que tiene  horas asignadas, lo que 
comparte Física, Química y Música, que además debe analizarse, ya que les parece más 
adecuado mantener el conducto actual. También requeriría de un sistema de registro 
adecuado. El VR Académico indica que hay una gran cantidad de apoderados que viene 
por situaciones, de las que, en ocasiones no está informado, y que en su criterio, deben 
ser vistas por el profesor involucrado. El VR de Extensión opina que, dado que esto influye 
en la imagen del IN, sugiere que exista un horario en que un profesor puede atender a los 
apoderados. Tecnología opina que es complejo atender tantos cursos para asignaturas de 
2 horas y que, por lo general, obedecen solo a dificultades entre alumno y profesor, 
recuerda la intervención de los apoderados en los tema docentes en otros años. También 
está de acuerdo en canalizar por el conducto regular. Inglés menciona la carga de 30 hrs. 
debería ser solo para aula, y el resto para trabajo administrativo. Música aclara que el 
35/65 no está en bloque, que a veces no hay donde trabajar.  El Rector valora el debate ya 
que son temas que hay que incentivar en esta reunión, opina que este tema es parte de 
reivindicaciones de otras instancias, pero el colegio se debe buscar cómo dar respuesta a 
esta necesidad. Por ahora se define que se envíe la hora de atención de los Profesores 
Jefe.  

Se informa que la Universidad de Chile ha puesto a disposición del IN un grupo de 
expertos en evaluación y que se conformará un equipo para trabajar en ello. 

UTP 

Se revisa Calendario, fechas relevantes. 

 21 de abril: informe de estado de Libro de Clases y Propuesta de modificaciones al 
Reglamento de evaluación 

 23 de abril: Día del libro. 

 24 de abril: Entrega a DEPROV de Reglamento de Evaluación. 



 27 de abril: Presentación borrador de PME 2015.  

Se presentan propuestas al Reglamento de Evaluación y tabulación del informe que se 
considerará.  Participa el 72% de los profesores. Este documento será enviado por correo 
electrónico a las Jefaturas y el martes 21 se entregará una copia impresa a cada 
Departamento.  

Se resalta el caso de la entrega del reglamento con la firma de cada docente y la situación 
particular de la 5ta nota.  

 

4. Temas de Vice Rectoría de Extensión 

La presentación del día del patrimonio queda para el 4 de mayo 

Se incorpora proyecto del Departamento de Tecnología a la feria tecnológica, y se ha 
enviado correo electrónico por reunión del martes 21 a las 15:00 hrs. 

Se complementa respecto a reunión con UTC de Paris responde a un programa de 
Ingeniería y se verá con Orientación. 

Se propone que, dado el buen nivel de francés se pueda acceder a la Certificación del 
Bachillerato internacional de Química, Física y Matemática. Francés aclara que los 
estudiantes dan en la actualidad la prueba DELF que ya es una certificación.   

Se informa de profesora del departamento de Filosofía que solicita encuentro el 8 de 
mayo con participación de filosofo Carlos Ruiz, lo que se topa con celebración del día del 
alumno. 

 

5. Temas de Vice Rectoría de Administración 

Se Informa respecto a mantención de Infraestructura, a abril se han reparado 196 bancos, 
por un aproximado de $1.300.000.- 100 luminarias y vidrios por $400.000, baños por 
$150.000.  A la fecha se ha gastado $1.900.000.- se hace un llamado al cuidado de estos 
por parte de los alumnos, para orientar de mejor manera estos recursos. Menciona 
propuesta de Tecnología de mantención de puertas y ventanas con W40 en conjunto con 
los alumnos.  

Hace 1 semana hubo un corte de agua por fatiga de material de la bomba de agua.  

Se ha continuado con la entrega de Equipamiento Computacional y se intentara agilizar la 
entrega. 

Artes Visuales informa que las reparaciones realizadas en el Departamento no quedaron 
del todo bien, además solicitó paneles y está a la espera de respuesta, solicita luz a la 
entrada del estacionamiento por el Zócalo. Lenguaje propone que un informe de gastos 
dirigido a alumnos y apoderados ayudaría a tomar conciencia y solicita fumigación cerca 
del Jardín Japonés por cucarachas. 

Computación señala algunos inconvenientes en el estacionamiento por presencia de 
camiones que ocupan espacios toda la jornada.  



Matemática pregunta por quien se hace cargo de la mantención y los gastos de enfermería 
y el VR aclara que son cargo del Instituto. 

 

6. Varios 

 El profesor Pardo hace presentación e informa sobre Beca para profesores con 
Gimnasio “Sportlife” de Bandera con Moneda.  Se informara después de la última 
reunión vía correo electrónico. 

 Química manifiesta su inquietud por algunos profesores que tienen prueba esta 
semana, Lenguaje aclara que participación de alumnos debe ser con autorización 
del Profesor de Asignatura, excepto el día jueves que es el día del libro.  

 Se informa que no hay novedades respecto al plazo para la Agenda del Profesor. 

 Física pregunta por la libreta de Comunicación y por algunas Academias que se 
verán con la VR e Extensión y se precisa que No habrá Libreta de comunicaciones. 

 Francés pregunta por los cuadernillos de cursos en los casos en que el libro está 
llenos y se verá con el inspector respectivo. 

 Tecnología pregunta por cobro a alumnos de 7mo y programa de alumnos que 
actualmente están en 8vo. El Rector aclara que se está viendo el calendario e 
incorpora a los 4tos medios. También solicita informar el día martes sobre los 
temas tratados en el último CE, y pregunta por plan de trabajo para hacer 
Protocolo de Emergencia en que está trabajando un grupo de profesores.  


